



Pièces	<b>6 Pièces</b>
Superficie	<b>189 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>V2668</b>
Prix	<b>1 150 000 €</b>

Oppède

Maison à vendre (84580)

Située dans un hameau de la campagne d'Oppède, cette charmante propriété en pierre possède un magnifique jardin clos de murs de pierres, un bel espace piscine et offre un intérieur décoré avec goût. La maison comprend au rez-de-chaussée : un salon ouvert sur une salle à manger et équipé d'une cheminée à foyer fermé ; une cuisine avec accès direct à une spacieuse terrasse couverte et le jardin clos juste au-delà ; un grand garage avec beaucoup d'espace de rangement. Une suite parentale indépendante, accessible depuis l'entrée de la propriété, abrite une belle chambre double avec salle de ...

*Located in a hamlet in the sought-after Oppède countryside, this utterly charming stone property benefits from a gorgeous walled garden, separate swimming pool area, and tastefully decorated interior volumes. The accommodation comprises, on the ground floor: sitting room with an adjoining dining room, fitted with a wood-burning stove; kitchen with direct access to a spacious roofed dining terrace, with the walled garden just beyond; large garage with ample storage space. An independent suite, accessed from the entrance of the property, accommodates a lovely double bedroom with an adjoining ...*

## MAISON VICTOIRE

Place de l'Ancienne Mairie - 84220 CABRIÈRES D'AVIGNON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

